

# PRESSEMITTEILUNG

## **Abfalltheater für Kinder und Familien auf der Kinderbrennale Die Bremer Stadtreinigung (DBS) lädt Bremer Kinder und Familien zum kostenlosen Abfalltheater „Halt! Das brauch ich noch!“ ein**

Bremen, 10.07.2025

**DBS veranstaltet das Abfalltheater im Rahmen der Mission Orange mit dem Ziel, Bremer Kindern und Familien die Themen Abfallentsorgung sowie Umwelt- und Ressourcenschutz nahezubringen. Das Theater ist in einfacher Sprache gestaltet und sorgt mit Gesangseinlagen für Spaß und Unterhaltung beim Thema Müll.**

### **Niedrigschwelliges Angebot für Wissen über Mülltrennung und Ressourcenschutz**

„Halt! Das brauch ich noch!“ ist ein Abfalltheater für Bremer Kinder von 5 bis 10 Jahren, bei dem sie auf unterhaltsame Art und Weise einfaches Wissen über Mülltrennung, Recycling und Ressourcenschutz erlernen. Sing- und Tanzeinlagen der Figuren verpacken die Inhalte in eine spielerische Form und sorgen dafür, dass Wissen über Umweltschutz Spaß macht.

Recycling-Profi Toni Tonne trifft im Hinterhof Frau Sauberle, die gerade so richtig ausgemistet hat. Gemeinsam stellen sie fest, dass die meisten Dinge in ihrer Wegwerfkiste gar kein Müll sind und weiterverwendet werden könnten. Toni Tonne erklärt Frau Sauberle die Bedeutung von Rohstoffen und wie man diese schonen oder wiederverwenden kann.

### **Termine**

Samstag, 12. Juli: 12 Uhr | 14:30 Uhr | 17 Uhr

Sonntag, 13. Juli: 12 Uhr | 14:30 Uhr

Spielort: KINDEROASE / ALTMANNSHÖHE

### **Aufklärung und Abfallwissen durch Mission Orange**

Das kostenfreie Abfalltheater „Halt! Das brauch ich noch!“ ist Teil der Mission Orange. Unter der Mission Orange fasst DBS alle Umweltbildungsangebote für Bremen zusammen, die zur Stadtsauberkeit und Aufklärung beitragen und den Bremer\*innen erlebbaren Umweltschutz nahebringen.

### **Kontakt für Redaktionen**

Ramona Alberts

komm. Pressesprecherin

Telefon: 0421 361-32420

E-Mail: [presse@dbb.bremen.de](mailto:presse@dbb.bremen.de)